

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : UPTD Satuan Pendidikan SDN Karangsono 01
Kelas / Semester : VI / Genap
Tema 6 : Menuju Masyarakat Sejahtera
Sub tema : Literasi/Aku Suka Membaca
Pembelajaran ke : 3
Alokasi waktu : 1 hari

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan kegiatan membaca, siswa dapat mengetahui tentang arti pubertas dengan benar
2. Dengan kegiatan membaca cerita, siswa dapat mengidentifikasi ciri-ciri pubertas pada laki-laki dan perempuan dengan tepat.
3. Dengan kegiatan membaca cerita, siswa dapat mengidentifikasi perilaku positif sebagai generasi muda dalam membangun bangsa Indonesia dengan tepat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Kelas dimulai dengan dibuka dengan salam, menanyakan kabar dan mengecek kehadiran siswa2. Kelas dilanjutkan dengan do'a dipimpin oleh salah seorang siswa.3. Guru menyampaikan tujuan pembelajaran4. Guru bertanya kepada siswa tentang pubertas	2 Menit
Kegiatan Inti	<p>(Model Pembelajaran Coeratif Learning)</p> <ol style="list-style-type: none">1. Siswa mengidentifikasi media pembelajaran tentang pubertas yang terjadi ada anak laki-laki dan perempuan dengan cermat.2. Siswa diberi kesempatan bertanya tentang materi yang belum dipahami3. Siswa dibagi menjadi 4 kelompok (Kelompok A,B, C,D) secara heterogen4. Siswa mengerjakan Lembar kerja peserta didik dengan bimbingan guru5. Masing-masing kelompok mempresentasikan hasil diskusi dengan berani6. Siswa memberi tanggapan hasil presentasi kelompok lain	7 menit
Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Siswa bersama dengan guru membuat kesimpulan tentang materi Guru memberikan penguatan dan kesimpulan2. Guru meminta siswa menyampaikan penilaiannya tentang kegiatan pembelajaran hari ini dengan kata misalnya: hebat, seru dan3. Menyanyikan salah satu lagu daerah untuk menumbuhkan Nasionalisme, Persatuan, dan Toleransi4. Salam dan doa penutup dipimpin oleh salah satu siswa (Religius)	1 Menit

C. PENILAIAN

Penilaian terhadap pembelajaran kali ini dapat dilakukan dengan mengamati sikap saat pembelajaran berlangsung, dan tes pengetahuan dalam bentuk pengerjaan beberapa soal yang diberikan.

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Karangsono,2021
Guru Kelas 6

AMIN MARSIONO, S.Pd
NIP. 19681203 199506 1 001

AHMAD YUAN SETIAWAN, S.Pd
NIP. 19840924 201903 1 005